

## Nuevas secciones en la revista

El pasado día 10 de Junio; coincidiendo con el, en mi opinión excelente, Seminario Avepa-Friskies sobre Patología Felina; se reunió el Comité Científico de AVEPA. En esta reunión se acordó, además del programa del próximo Congreso Nacional de AVEPA que se centrará en Hematología, Cirugía y Oftalmología, introducir dos cambios en nuestra revista: modificar las editoriales y abrir una sección de “casos clínicos”.

Hasta ahora la “Editorial” contenía reflexiones sobre la asociación o sobre la revista, generalmente expuestas por el director de esta última o por miembros de la Junta Directiva. Con el paso del tiempo y la normalización de AVEPA tras el último cambio de estatutos aparecía el riesgo de que esta sección quedara como una introducción tediosa o como un prólogo carente de contenido real. En evitación de esto el Comité Científico de AVEPA ha decidido que la Editorial sea -como en numerosas revistas médicas de indiscutible prestigio internacional- un apartado en el que destacados profesionales -por encargo de la dirección de la revista- expongan su punto de vista sobre un tema científico o profesional, sin la rigidez de un artículo normal. Temas como la filariosis canina en España y su prevención, la leishmaniosis, avances en el tratamiento de la displasia en cadera, fueron sugeridos como ejemplos. Por otra parte se acordó inaugurar una sección de “casos clínicos” en la que diferentes compañeros publiquen casos -rigurosamente documentados- que puedan resultar de interés al resto de los asociados. Se persigue también con esta sección animar a veterinarios generalmente reacios a publicar artículos a participar en la revista. Desde esta editorial, última de la que dispongo como director de la revista, invito a todos a remitir casos para publicación en esta nueva sección de la revista. Tal vez así consigamos una revista más útil, más amena y más abierta a todos; sin renunciar al rigor científico que debe caracterizar a la publicación oficial de una asociación profesional del prestigio de AVEPA.

**Lluis Ferrer**